

## LE GUILVINEC

# Le projet « Rêve ta cour » se poursuit au collège Paul-Langevin

● C'est une pré-rentrée conviviale mais studieuse qu'a effectuée le corps enseignant et administratif, ce mercredi, au collège Paul Langevin du Guilvinec.

Avec 249 élèves de retour sur le chemin du collège cette année l'effectif est en baisse. « Nous avons perdu l'équivalent d'une classe mais avons gardé le même nombre d'enseignants » souligne M. Desmond, principal du collège.

Une année où l'accent sera mis sur le harcèlement scolaire : « le respect des autres s'apprend aussi au collège », remarque le principal. Après s'être impliqués deux années dans le projet « Rêve ta cour », réa-

lisé avec un architecte urbaniste, les élèves ont déposé le dossier au conseil départemental, en attente de validation.

« Ils ont tous participé, éco-délégués comme élèves, à ce projet, pour eux, mais aussi pour les élèves à venir », souligne Claude Mariana, prof d'anglais en charge du programme. Un projet qui met en valeur la verdure et la nature, avec l'espoir de la création d'un enclos pour animaux.

À noter un voyage en Allemagne pour les germanophones et pour tous les gourmets au self un salade-bar, « pour des thématiques culinaires », souligne le chef.



Ambiance joyeuse pour l'ensemble du personnel du collège Paul-Langevin en cette pré-rentrée scolaire.